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Reunião Colegiado de Ensino Híbrida - Câmpus Itajaí

Participantes: ANA ELISA FERREIRA SCHMIDT Diego Pacheco
Durlei Maria Bernardon RebelattoElisardo do Prado Porto Leonardo Francisco Machado

RENATA COSTELLA ACAUAN Rosane Schenkel de Aquino

Chefe DEPE, professora Ana Elisa, inicia a reunião com boas vindas a todos e com a
discussão dos Informes:

1. Psicopedagogas terceirizadas: Ana reforça que as psicopedagogas são terceirizadas
e por isso não podem fazer saídas sem servidor responsável, do IFSC, seja no
transporte ou em locais externos ou internos do IFSC. Elas são contratadas para dar
suporte aos estudantes que necessitam de atendimento especializado. Assim, em
saídas SEMPRE devem estar acompanhadas por servidor responsável pela turma,
mesmo que seja por pouco tempo. A servidora Marina, da CP, disse que pode
acompanhar os professores em saídas, desde que avisada previamente para
organização do setor. Além disso, as psicopedagogas têm horário de trabalho e
NÃO devem receber mensagens de servidores, principalmente aos finais de
semana. Ana, como DEPE, enviará mensagem para todos ressaltando as questões
acima.

2. Ações Finais JIFSC 2023: Elisardo comenta sobre a apresentação dos alunos sobre
uso de Cannabis sativa (maconha) na adolescência e suas consequências. A
apresentação aconteceu em dois horários para todo o câmpus. Todos elogiaram a
apresentação dos estudantes quanto ao conteúdo e postura durante a
apresentação. Ana agradeceu a dedicação do Elisardo na condução de todo o
processo e recomendou que esta ação educativa de apresentação a todos os
estudantes seja acrescentada nas ações disciplinares.

PAUTA:
1. Conselhos Intermediários: Ana apresenta as propostas trazidas até ela. Renata e

Durlei trazem sugestão vinda da reunião de área do mesmo dia, conselho de classe
em dois períodos, um período coletivo com os estudantes e o outro período somente
com os professores. Durlei traz que neste caso as informações devem ser muito
objetivas e pontuais, sem divagações. Explica que muitas questões trazidas nas
reuniões de conselho de classe não são para conselho de classe, deveriam ser
levadas para a reunião de área para já serem discutidas e resolvidas. Após algumas
perguntas sobre o planejamento para a reunião com os estudantes , Renata e Durlei
preferem discutir mais sobre o planejamento e depois apresentarem uma proposta
para os próximos conselhos. Assim, inicia-se a discussão do cronograma
apresentado pela Ana. Ana salienta a importância das discussões sobre estudantes
do NAE serem realizadas de forma clara e objetiva, sem pressa, e que todas as
informações trazidas sejam registradas na ata do conselho. Explica que o câmpus
está sendo pressionado por uma mãe de estudante do NAE, não citou o nome, e
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que se as informações discutidas estivessem mais detalhadas e todas descritas
facilitaria a resposta do câmpus à mãe. Em todos os casos as informações e ações
propostas para estudantes com dificuldade ou com atitudes disciplinares precisam
ser registradas claramente nas atas. A objetividade no conselho é importante para
que as questões que precisam ser melhor discutidas aconteçam. Para evitar que
docentes trabalhem 3 turnos na semana dos conselhos de classe, Renata sugere
que os da noite sejam realizados na semana seguinte. Leonardo aceita que o
conselho da Aquicultura seja transferido do dia 11.11 para o dia 18.11 à noite. Durlei
pede que o conselho termine até às 20h30min, período máximo de trabalho da
Coordenadoria Pedagógica (CP). Ela confirmará o representante da CP durante a
semana.

2. Conselhos de Classe Finais: Ana apresenta a proposta da agenda dos conselhos de
classe finais. Renata explica que o conselho final do RP terão quer adiantados, pois
têm concluintes que precisam da documentação para as universidades em que farão
cursos de graduação, alguns estudantes já trouxeram esta demanda. Elisardo diz
que até o momento nenhum estudante trouxe esta demanda para a coordenação de
Mecânica. Como não há representante da Engenharia Elétrica e de Eletroeletrônica,
precisará ser verificado com eles a necessidade de adiantamento de conselhos
finais dos concluintes.

3. Reunião dos Pais - pós conselho intermediário cursos Integrado: Sugestão é que
sejam em sábados letivos, garantindo uma reunião mais tranquila para os docentes
e pais. Sugestão de ocorrer nos dias 23.11 e 30.11 que já são sábados letivos.
Renata sugere fazer a reunião no dia 30.11 para os dois integrados, das 9h-13h,
com 10 - 15 minutos de conversa de cada pai com cada professor que desejar.
Sugere-se que a reunião seja por convocação. Durlei pergunta como a CP faria, pois
a vinda no sábado implica na organização da semana sem a presença de algumas
servidoras, dias de maior demanda de trabalho. Ana sugere que se faça portaria,
idêntico com o que ocorre com a ajuda em eventos, horas que poderão ser
compensadas em outros momentos e que não provocariam muitas alterações no
setor. Assim, o CAC 2024.2 ficaria com a seguinte distribuição:

- 18.11 - Conselho de Classe Intermediário Aquicultura
- 23.11 - Dia Letivo - aulas
- 30.11 - Dia Letivo - Reunião de docentes e pais.

4. PSAD 2024.2: Coordenadores devem realizar avaliação até dia 20.11. Planilha será
disponibilizada.

5. Horários 2025.1: Trabalhos devem iniciar. A entrega ao DEPE deverá ser no dia
13.12, para disponibilizar aos docentes e realizar o ensalamento. Entrega final ao
RA - dia 07.2.25. Ana salienta pontos que sempre faltam no final da montagem dos
horários: Carga horária docente quando a unidade curricular é dividida, turmas com
início e final diferentes durante o semestre, turmas extras, previsão das pendências
para o primeiro módulo. Deverão prever turma de espanhol para o próximo
semestre.

6. SAD - Sistema de avaliação docente: Período já iniciou e não podemos esperar as
alterações solicitadas pela CP para que os estudantes respondam. Assim, Ana
solicita que as coordenações de curso organizem com os professores a realização
da avaliação nos laboratórios de informática. Durlei diz que CP já enviou as
considerações sobre o novo modelo de SAD para a comissão local e central.
Comenta também, que em reunião do CODIR do dia 09.10.24, foi discutida a



importância da participação dos estudantes nas avaliações da instituição, como o
SAD, apresentada pela Prcuradora Educacional. Sugere que todos ouçam a
gravação.

7. CAC 2024.2 - dia 23.12: Ana traz manifestações de servidores quanto ao dia 23.12
ser dia letivo, pois o período na região é de grande movimento e dificuldade de
locomoção. Explica que a decisão de deixá-lo como dia letivo é do câmpus. Elisardo
traz o problema de transporte de estudantes visto que desde do dia 17.12 já estarão
sem os transportes das prefeituras e de estudantes em geral, pois as demais
instituições já terão finalizado o ano letivo. Discute-se qual sábado poderia se tornar
letivo para retirar o dia 23.12 como dia letivo do CAC2024. Tem-se apenas duas
possibilidades, dias 07 e 21.12, pois os demais já são sábados letivos. Todos votam
pelo dia 07.12 devido aos motivos já expostos.

8. Revisão CAC 2025: Trazer proposta de Conselho Intermediário em duas semanas e
dias de reuniões de pais. Coordenadores discutirão a necessidade.

9. Resolução 13 - Será discutida na próxima reunião, devido o horário desta reunião já
ter extrapolado 30 minutos.

Sem mais para o momento, eu, Rosane Schenkel de Aquino, assessora da DEPE,
lavrei a ata desta reunião.


